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After a winter with very little snow but plenty of rain, the Concours International de la Rose 
Nouvelle de Nyon is pleased to bring you the latest news from the rose garden.

At the beginning of March, the team of gardeners from the city of Nyon's environment 
department took on the task of pruning the 5th edition roses with skill and enthusiasm. After 
5 judgements in 2023, these varieties will be judged twice more by the permanent jury and 
finally by the international jury on June 15.

The roses for the 6th edition were planted by the same team in excellent conditions on March 
6. A total of 72 varieties submitted by 25 professional breeders from 10 countries (Belgium, 
China, Denmark, France, Germany, Italy, Japan, Netherlands, Poland, USA) will be assessed 
seven times by the permanent jury, from May 2024 to June 2025 and June 2026 respectively 
for landscape, ground-cover and climbing roses.

To introduce the next generation of gardeners to the world of roses, the heads of the five 
vocational schools in French-speaking Switzerland have once again enthusiastically 
accepted the invitation to encourage participation in the jury of apprentices. For the third 
time, 15 young people will choose their favourite variety on June 12, while discovering the 
floribundity, fragrance and incredible resistance of some of the varieties entrusted to them by 
the breeders. The prize will be presented on the day of the international jury by one of the 
young gardeners, accompanied by the godmother behind the idea of this new jury, Madame 
Gisèle Tschanz.

The holes were augered into the soil, which had been suitably composted.
©Jean-Luc Pasquier

The roots are prepared before planting.
Each rose is individually labeled and carefully planted ©Jean-Luc Pasquier

Gisèle Tschanz accompanies the apprentices in their discovery of rose grading last June.
©Michel Perret ADN Nyon

The next newsletter will arrive at the end of May.

Until then, we wish you a pleasant spring.
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Le prochain bulletin vous parviendra à la fin du mois de mai.

D’ici-là, nous vous souhaitons un agréable printemps.
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Après un hiver très pauvre en neige mais riche en précipitations, le Concours International de 
la Rose Nouvelle de Nyon a le plaisir de vous informer des actualités de la roseraie.

Début mars, l’équipe des jardiniers du service de l’environnement de la ville de Nyon s’est 
chargée de la taille des rosiers de la 5ème édition avec compétence et enthousiasme. Après 5 
jugements en 2023, ces variétés seront encore jugées à deux reprises par le jury permanent et 
finalement par le jury international le 15 juin prochain.

D’autre part, les rosiers de la 6ème édition ont été plantés par la même équipe dans 
d’excellentes conditions le 6 mars dernier. Ainsi, ce sont 72 variétés confiées par 25 
obtenteurs professionnels issus de 10 pays (Allemagne, Belgique, Chine, Danemark, France, 
Italie, Japon, Pays-Bas, Pologne, USA) qui vont être évaluées à sept reprises par le jury 
permanent dès le mois de mai 2024 et jusqu’au mois de juin 2025 respectivement jusqu’en 
juin 2026 pour les rosiers paysage, couvre-sol et grimpant.

Afin de faire connaître le monde des roses à la future génération de jardiniers, les directions 
des cinq écoles professionnelles de Suisse Romande ont à nouveau répondu avec 
enthousiasme à l’invitation d’un jury d’apprentis. Pour la troisième fois, 15 jeunes choisiront 
leur variété favorite le 12 juin prochain tout en découvrant la floribondité, le parfum et 
l’incroyable résistance de certaines variétés confiées par les obtenteurs. Ce prix sera remis le 
jour du jury international par un des jeunes jardiniers, accompagné par la marraine à l’origine 
de l’idée de ce nouveau jury, Madame Gisèle Tschanz.

Les trous ont été réalisés à la tarière dans le sol qui a reçu un apport approprié de compost
©Jean-Luc Pasquier

Les racines sont pralinées avant plantation /
Chaque rosier est étiqueté individuellement et soigneusement planté ©Jean-Luc Pasquier

Gisèle Tschanz accompagne les apprentis dans leur découverte de la notation des rosiers en juin dernier 
©Michel Perret ADN Nyon

La mission du Concours est d’évaluer les créations des obtenteurs professionnels 
selon les critères officiels de la Fédération Mondiale des Sociétés de Rose WFRS 

tout en offrant une gestion « zéro traitement ». 
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